

Wir trauern um unseren Vereinspräsidenten

## Fritz Müller

Fritz Müller war leidenschaftlicher Segelflieger.
Mit 17 Jahren begann er mit seiner Flugausbildung im Verein.
Schon in jungen Jahren war er an vielen wegweisenden
Entscheidungen beteiligt, so unter anderem an der Entstehung
des heutigen Segelfluggeländes in Hermuthausen.
Als 1. Vorsitzender und späterer Präsident hat er die
Entwicklung unseres Vereins maßgeblich geprägt.

Mit ihm verlieren wir einen außergewöhnlichen Fliegerkameraden, Freund, Ratgeber und großzügigen Förderer des Luftsports.

Seine Fliegerfreunde trauern mit seiner Familie um einen großartigen Menschen.

Flugsportgruppe Kochertal e.V.

Künzelsau, im Dezember 2021